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令和５年 豊後大野市教育委員会 ３月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和５年３月２８日（火曜日）  午前９時00分開会 午前11時05分閉会（２時間05分） 

  

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下  田     博 

１番委員 三  浦  絵里奈 

２番委員 羽田野  光  江（教育長職務代理者） 

３番委員 江  嶋  真朋子 

４番委員 渡  部     稔 

（欠席委員）       な    し 

 

事務局    ５名出席 

（出 席）  

教 育 次 長 後 藤 樹 代 文 

学校教育課長 中 城 美 加 

社会教育課長兼図書館長 岡 部  司 

学校給食共同調理場長 赤 嶺 真 一（学校教育課参事 兼） 

資 料 館 長 高 野 弘 之（社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

   各課報告 

 

５ 付議事項等 

報告事項 

報告第３号 豊後大野市教育委員会教育長表彰について 

報告第４号 豊後大野市立学校給食協同調理場運営規程の一部改正について 

報告第５号 令和４年度豊後大野市学力調査結果について 

 

議事案件 

議案第18号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第19号 豊後大野市体育施設使用料の減免基準を定める規程の一部改正について 
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議案第20号 豊後大野市全天候型運動場利用規程の制定について 

議案第21号 国選定重要文化的景観｢緒方川と緒方盆地の農村景観」保存活用協議会設置要綱の制

定について 

議案第22号 豊後大野市文化的景観保護推進委員会設置要綱の制定について 

議案第23号 豊後大野市社会教育委員の委嘱について 

議案第24号 豊後大野市公民館運営審議会の委員の委嘱について 

議案第25号 豊後大野市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第26号 豊後大野市図書館協議会委員の任命について 

 

６ 会議の概要 

○出席者報告 

 

１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 議事録署名委員の指名 

 

後藤教育次長 

 

 

 

それでは、委員の皆さんお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席 

委員４名、欠席委員無し、教育長、教育委員会事務局５名の出席です。本日は、報告

事項３件、議事案件９件をご提案させていただきます。なお、報告事項第５号の市の

学力調査結果につきましては、渡辺指導主事が報告いたしますので、入室の許可を

お願いいたします。それでは、下田教育長、よろしくお願いいたします。 

下田教育長 おはようございます。それでは、ただいまより令和５年３月定例会を開会いたします。                                    

(午前９時 00分開会)  

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、会議規則第六条第一項第２号の規定に基づき、２月定例会及び３月の２回

の臨時会の議事録の承認を求めます。２月定例会については事前に送付いたしまし

た。２回の臨時会につきましては、本日お渡ししていますのでご覧ください。承認手続

きを行います。議事録について、ご質問を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしいですか。それでは２月定例会及び３月の２回の臨時会の議事録を承認するこ

とに異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

下田教育長 

 

 

渡部稔委員 

続いて会議規則第十七条第二項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。４番渡部稔委員を指名します。 

 

… 指名委員の了承 … 
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４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

 

(２) 各課報告 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

報告第３号 豊後大野市教育委員会教育長表彰について 

報告第４号 豊後大野市立学校給食協同調理場運営規程の一部改正について 

報告第５号 令和４年度豊後大野市学力調査結果について 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、付議事項等勘案致しまして、本日１日限りとしたいと思

いますが、異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日 1日限りといたします。 

下田教育長 それでは、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきます 

（令和５年３月教育委員会定例会資料から[道徳教育と人権教育]について紙面報告） 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、各課の報告を致します。次長、お願いします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課長が資料を基に報告。(含：図書館) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

(公民館については、資料書面での報告。) 

 

それでは、各課の報告が終わりました。ご質問を受けたいと思います。ありませんか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

諸報告について、終了致します。 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

中城学校教育課長 

それでは、報告第３号についてお願いします。 

 

豊後大野市教育委員会教育長被表彰者を決定いたしましたので、豊後大野市教育委員

会教育長表彰取扱要綱（内規）第３条第３項の規定に基づき、報告するものでございま

す。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告） 
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下田教育長 

 

 

 

羽田野光江委員 

 

江嶋真朋子委員 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

江嶋真朋子委員 

 

渡辺指導主事 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

｢令和４年度１人１台端末を活用した小･中学生プレゼンテーションコンテスト－小学生

の部－」で優勝しました。日頃からプレゼン力をつけていく活動、大事だと思います。

ご質問ございますか。 

 

あれだけの素晴らしい発表、準備が大変だったのではないかと思いました。 

 

何校くらい参加されていたのですか。 

 

県下の小中学校２００チーム以上の応募があり、予選審査を通過した小中学校１２チ

ームがプレゼンテーションを行い、小学校の部では、菅尾小学校の４年生２人が優勝

しました。 

 

中学校の部もあったのですね。菅尾小学校は小学校の部で優勝ということですね。 

 

そうです。 

 

よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、報告第４号をお願いします。 

 

コロナ禍において物価高騰等に直面する子育て世帯の保護者の負担軽減を図るた

め、令和５年度４月１日からの給食費の改定により増額する給食費について、令和５

年度当初予算において増額分を財政支援する予算措置が令和５年第１回議会定例

会において承認されたことを保護者に周知するにあたりまして、豊後大野市学校給食

共同調理場運営規程の一部を改正する訓令の一部改正を行い、豊後大野市教育委

員会事務委任規則第３条に基づき臨時代理を行ったので、同規則第５条に基づき、

教育委員会に報告するものであります。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告） 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、報告第５号をよろしくお願いいたします。 

 

報告第５号は、豊後大野市学力調査の結果についてのご報告です。 
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渡辺指導主事 

 

下田教育長 

 

 

渡辺指導主事 

 

下田教育長 

 

渡辺指導主事 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

江嶋真朋子委員 

 

 

 

 

 

渡辺指導主事 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

（別冊｢報告第５号令和４年度豊後大野市学力調査結果」で報告） 

 

ご質問ございますか。 

渡辺指導主事、市全体としては、どうなっているということですか。 

 

全体的に、昨年度より向上しています。ただ、中学校の数学に課題が残っています。 

 

わかりました。今後については、どうしていきますか。 

 

数学について、教科の先生方に調査しましたところ、前の学年の内容や一回やった問

題について、繰り返しの学習が実施できている学校ほど目標値をクリアしてる傾向が

見えてきました。そこで、来年度は、１学期中に GONちゃん（個人用タブレット）に入っ

ている AI ドリルを使って前の学年の復習をするよう、全学校・全学年に提起します。AI

ドリルは、AI がすぐに正誤を判定してくれますので、子どもたちはゲーム感覚で学習

ができます。 

 

そこまで、提案してくれるということですね。他に気になることなどございませんか。 

 

GON ちゃんについてですが、学校訪問などで見た時、自由に使わせている学校と結

構制限が多い学校とかがあるのかなと感じました。GON ちゃんの取り扱いになれてい

る学校とそうでない学校やトラブルがあった学校とない学校等で違いがあるのは、しか

たがないのかなとも思いました。ですから、AI ドリルの使用についても、一律でできる

のか，難しいところがあるなと感じています。 

 

市教委としては、タブレットは文房具なので、普段使いをしてほしいと思います。学校

では、「GON ちゃんを出しましょう。・・・・・今は，使ってはいけない時なので机の中に

入れましょう。」と指導しています。しかし、文房具であり辞書でもあるので、子どもたち

が自分の判断で出して調べる環境になってほしいです。タブレットが学校に入ってま

だ２～３年ですので、学校によって違いが出ています。来年度に向けて、校長会議等

を通じて、GONちゃんの普段使いを呼びかけていきます。 

 

報告の中で、高校入試の進学状況について、資料提供できませんか。 

 

後ほど提供させていただきます。 

 

他にご質問がございますか。 

 

 … 委員一同質問なし … 

 

以上で、報告事項を終了します。 
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○議事案件 

議案第18号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第19号 豊後大野市体育施設使用料の減免基準を定める規程の一部改正について 

議案第20号 豊後大野市全天候型運動場利用規程の制定について 

議案第21号 国選定重要文化的景観｢緒方川と緒方盆地の農村景観」保存活用協議会設置要綱の制定

について 

議案第22号 豊後大野市文化的景観保護推進委員会設置要綱の制定について 

議案第23号 豊後大野市社会教育委員の委嘱について 

議案第24号 豊後大野市公民館運営審議会の委員の委嘱について 

議案第25号 豊後大野市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第26号 豊後大野市図書館協議会委員の任命について 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

それでは、議案第１8 号豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について、お

願いいたします。 

 

豊後大野市体育施設条例条例（平成 17 年豊後大野市条例第 122 号）の一部を改正

することに伴い、施行規則の一部を改正する必要がありますので、豊後大野市教育委

員会事務委任規則第 2 条第 6 号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるもので

あります。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問がありますでしょうか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案１8 号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１８号豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正につい

て、原案の通り決定します。次に、議案第１９号をお願いいたします。 

 

幼保連携型認定こども園等が教育上又は保育所上の目的の達成及び障がい者スポ

ーツの振興を確保するため、豊後大野市体育施設条例（平成 17 年豊後大野市条例

第 122 号）で定める施設を利用する場合の減免の基準を一部改正したいので、豊後

大野市教育委員会事務委任規則第 2条第 6号の規定に基づき教育委員会の承認を

お願いいたします。 
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岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

羽田野光江委員 

 

岡部社会教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

 

岡部社会教育課長 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問がありますでしょうか。今まで、こども園に減免していなかったのですね。また、

大原総合体育館も減免になるのですか。 

 

今までは、減免していませんでした。これまで公民館は減免していましたので、体育施

設もそろえる形になりました。ただ、大原総合体育館については、体育施設条例では

く、体育館条例ですので、今回の減免の対象にはなりません。 

 

ご質問はありませんか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案１９号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１９号について、原案の通り決定します。続いて、議案第２０号

について、お願いいたします。 

 

豊後大野市体育施設条例（平成 17 年豊後大野市条例第 122 号）の一部を改正する

ことに伴い、全天候型運動場の利用規程を定める必要がありますので、豊後大野市教

育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会のご承認をお願いし

ます。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

管理人という記載があるのですが、管理人はどこにいるのですか。 

 

当初は直営になりますので、管理人は市の職員になります。今後 1 年間直営をしてみ

て、施設運営コスト等を算出して、指定管理の方へ移管していく予定です。 

 

それでは、１年間は、市職員が管理するということですか。急に雨が降った時などに対

応してくれるということですが、申請などは市役所まで来なければならないということで

すか。その場合、土曜日とか日曜日はどうなるのでしょうか。 

 

そうです、急な時でも、予約状況は確認していただかないといけないし、鍵の貸し出し
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羽田野光江委員 

 

江嶋真朋子委員 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

高野資料館長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

もありますので、窓口まで来ていただかなければなりません。土曜・日曜日につきまし

ては、中央公民館の管理人さんに対応してもらうようになります。 

 

わかりました。ルールをしっかり決めて運営していただきたいと思います。 

 

大原総合体育館は、インターネットでも予約ができるのですが、全天候型運動場は、

ネット予約はできないのでしょうか。 

 

今の段階では、大分都市広域圏を構成する 8 市 1 町の議会の議決が必要になりま

す。今回、まだその手続きをしておりませんので、体育予約システムを導入することは

できていません。今後、議会の承認等をとり、体育予約システムを導入していきたいと

思います。 

 

他にございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案第 20 号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２０号について、原案の通り決定します。 

続きまして、議案第２１号国選定重要文化的景観｢緒方川と緒方盆地の農村景観」保

存活用協議会設置要綱の制定についてお願いします。 

 

「緒方川と緒方盆地の農村景観」が新たに国選定重要文化的景観となることに伴い、

景観並びに重要な構成要素の保護、活用及び整備に関して官民一体となって取組を

推進するために、新たに協議会を設置する必要がありますので、豊後大野市教育委

員会事務委任規則第 2条第 6号の規定に基づき教育委員会の承認をお願いします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

以上、ご提案がありましたが、ご質問はございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案２１号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

高野資料館長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２１号について、原案の通り決定します。続いて、議案第２２号

についてお願いします。 

 

「緒方川と緒方盆地の農村景観」が新たに国選定重要文化的景観となることに伴い、

専門的見地から文化的景観の保護、活用及び整備に関して意見を聴取するために、

新たに委員会を設置する必要がありますので、豊後大野市教育委員会事務委任規則

第 2条第 6号の規定に基づき、教育委員会のご承認をお願いいたします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案２２号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２２号について、原案の通り決定します。続いて、議案第２３号

についてお願いします。 

 

豊後大野市社会教育委員の任期を令和 5 年 4 月 1 日からの 2 年間として、別紙のと

おり委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第 2 条第 7 号の規定に

基づき、教育委員会のご承認をお願いいたします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案２３号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２３号について、原案の通り決定します。 

引き続き、議案第２４号について、お願いします。 
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後藤教育次長 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

豊後大野市公民館運営審議会の委員の任期を令和 5 年 4 月 1 日からの 2 年間とし

て、別紙のとおり委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第 2 条第 7

号の規定に基づき、委員会のご承認をお願いいたします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問･ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案２４号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２４号について、原案の通り決定します。続いて、議案第２５号

について、お願いします。 

 

豊後大野市スポーツ推進委員規則（平成１７年豊後大野市教育委員会規則第２６号）

第 4条第 1項の規定に基づき任期を令和５年４月１日からの２年間として、別紙のとお

り委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規定に基づ

き教育委員会のご承認をお願いいたします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問等ございますか。女性が大変少ないですね。35 人中 4 人です。何か原因があ

るのでしょうか。また、この現状をどう認識すればいいのでしょうか。男女共同参画の取

組が必要ではないでしょうか。 

 

各自治委員さんにお願いして選出しました。男女については、とくに条件を提示して

いません。市の推進している男女共同参画の中では、女性委員の参画５０％をめざし

てほしいということですが、このスポーツ推進委員については、現状そこまでは至って

いません。今後の委員の入れ替わりのおりに、女性委員さんの登用をお願いしていく

という形をとりたいと考えます。 

 

健康増進において、スポーツの役割は大きく、みんなで勧めていく必要があります。そ

のためにも女性委員の参画は重要です。委員選出の時に何らかの工夫が必要と思い

ます。 

委員さんの中には長年関わっておられる方もいらっしゃいます。現状、６５歳までは続

けることが可能で、継続の意思がある方もあり、すぐに変更するというのは難しい面が
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

羽田野光江委員 

 

岡部社会教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

あります。委員さんの研修の折などに女性参画の必要性を伝えるなど時間をかけて取

り組んでいきたいと考えます。 

 

わかりました。他に質問ご意見ございませんか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案２５号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２５号について、原案の通り決定します。引き続いて、議案第

２６号についてお願いいたします。 

 

豊後大野市図書館協議会委員の任期が令和５年３月３１日で満了いたしますので、後

任の委員を別紙のとおり委嘱いたしたく、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２

条第７号の規定に基づき、教育委員会のご承認お願いいたします。 

 

（令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問、ご意見ございますか。 

 

図書館協議会委員さんの役割は、どういう内容でしょうか。 

 

図書館協議会の委員さんは、図書館の運営や方針に対して、図書館長の諮問に答え

て、意見を述べます。 

 

土曜日や日曜日に教室などを開いていますが、そのことについてご意見をいただくと

いうことですね。図書のことに対して、意見は言えないのですか。 

 

図書館協議会は、年に２回開催しています。その中で、開催した教室の実績を報告し

てご意見を求めたり、次年度の計画をお知らせしてご意見をいただいたりしています。

図書の選書には携わっていただきませんが、充実して欲しい本等のご意見はいただ

けるようにしています。 

 

事業内容や入館者数等、図書館全体の運営に対してご意見をいただいています。委

員さんはいろんなご意見を出してくれますので、会そのものはすごく活性化していま

す。他にも教育委員会が承認する委員会や協議会がありますが、機会がありました

ら、教育委員さんが傍聴するのもよろしいのではないかと思います。また、諮問内容に
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７ その他 

① 市議会一般質問について 

② 大分県教育委員会連合会総会について 

③ コロナウイルス感染症対策について 

④ 入学式及び体育大会の予定について 

 

 

羽田野光江委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

ついても、事前に教育委員会で報告していくことも必要なことかなと思います。 

 

わかりました。 

 

他には、よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

それでは、議案２６号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろしい

でしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２６号について、原案の通り決定します。 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

衛藤学校教育課課長補佐 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

それでは、その他の①、市議会一般質問についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会その他資料」で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

それでは、その他の②、大分県教育委員会連合会総会についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会行事カレンダー」で説明) 

 

よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

それでは、その他の③、コロナウイルス感染症対策についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会その他資料」で説明) 
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８ 連絡調整 

○今後の定例会の日程調整について 

○その他 

９ 閉会 

 

下田教育長 

 

 

衛藤学校教育課課長補佐 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

コロナウイルス感染症対策については、４月１日より通常に戻すという提案です。教育

委員会事務局は、マスク着用についてはどういう対応になるのでしょうか。 

 

市役所内での方針では、職務室内においてはマスク着用となっておりますので、それ

に準じています。その方針の改変がありましたら、ご連絡いたします。 

 

ご質問ございますか。よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

それでは、その他の④、入学式及び体育大会の予定についてお願いします。 

 

（別紙「令和５年３月豊後大野市教育委員会定例会その他資料」で説明) 

 

次回、委員さんが参加する学校を決めたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

よろしくお願いいたします。それでは、その他を終了します。 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、今後の定例会の日程調整についてお願いします。 

 

４月定例会につきましては、４月２８日金曜日の午前９時から開催いたします。次に、５

月ですが、第３回の臨時会を５月３１日水曜日午前９時から開催いたしまして、引き続

き午前10時より定例会を開きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。その他

の行事については、別紙のカレンダーにより確認をお願いします。以上、提案をしま

す。 

よろしいでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、日程調整を終了します。 

下田教育長 

 

 

ありがとうございました。それでは、本日の日程全て終了致しました。以上をもちまし

て、令和５年３月定例会を閉会いたします。おつかれ様でした。 

(午前１１時０５分閉会) 


